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会议纪要〔2023〕21 号

乌审旗人民政府 2023 年第 6次
常务会议纪要

6 月 14 日，旗委副书记、政府旗长希尼主持召开旗人民政府

2023 年第 6 次常务会议。会议审议了《乌审旗 2023 年公开招聘

教师方案》《乌审旗公立医院 2023 年引进高层次人才和紧缺专业

人才工作实施方案》等，研究了财政预算调剂等有关事宜，现纪

要如下。

一、审议《乌审旗 2023 年公开招聘教师方案》有关事宜

为办好教育这件民生大事，加强师资队伍建设，不断提高教
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育服务水平，会议原则同意教体局提交的《乌审旗 2023 年公开招

聘教师方案》。会议要求，教体局要按照会议讨论意见进一步修

改完善招聘方案，坚持公平、公开、公正的原则，切实把学历高、

能力强、素质优的人员招进来，确保聘用人员的素质和能力满足

工作需要。要会同人社局、编委办、纪委监委等相关部门，严格

按程序开展招聘工作，确保程序合法合规。要积极探索创新人才

招聘机制，多层次多渠道引进优质人才，为全旗经济社会高质量

发展提供强有力的人才保障和智力支持。

二、研究调整党政机关区外培训费标准事宜

会议原则同意财政局提交的党政机关区外培训费标准调整事

宜。会议要求，财政局要会同组织部尽快印发调整后的政策规定，

并加强对培训费用的审批和报销管理，防止出现违规行为。今后，

各地各部门举办培训应以在本地、区内开展为主，注重培训的科

学化、精准化，提高培训质量；要树牢勤俭节约意识，依法依规

管好用好培训费，不断提高资金使用效益。

三、研究财政预算调剂有关事宜

会议原则同意财政局提交的预算调剂计划。会议要求，财政

局要严格执行《预算法》及相关财务管理规定，按程序做好调剂

工作，并进一步加强和规范财政预算管理，强化预算约束，提高

财政资金使用效益。

四、研究《乌审旗矿山地质环境治理恢复基金使用办法》有

关事宜
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会议原则同意自然资源局提交的《乌审旗矿山地质环境治理

恢复基金使用办法》。会议要求，自然资源局要总结归纳去年我

旗《试行办法》实施以来试行成果，根据试行中存在的问题，结

合会议讨论意见，进一步修改完善后提交旗委常委会审议。会议

强调，自然资源局要加强矿山基金日常管理，严格按照规定做好

基金提取、使用和监管等工作，切实推动矿山企业落实好地质环

境治理恢复责任。

五、研究内蒙古后柳湾能源开发有限公司后柳湾井田探转采

有关事宜

会议原则同意自然资源局提交的内蒙古后柳湾能源开发有限

公司后柳湾井田探转采有关事宜。会议要求，自然资源局要认真

落实行业主管责任，会同有关部门严格按照相关法律法规要求和

程序，做好井田探转采相关工作。

六、研究中煤鄂尔多斯能源化工有限公司图克区域煤矿矿井

水深度处理项目备案有关事宜

会议认为，中煤鄂尔多斯能源化工有限公司图克区域煤矿矿

井水深度处理项目的实施，对于提高我旗水资源利用水平，优化

水资源配置有着重要的意义。会议原则同意苏开区提交的中煤鄂

尔多斯能源化工有限公司图克区域煤矿矿井水深度处理项目备案

相关事宜。会议要求，开发区和职能审批部门要找准政策依据，

依法依规开展项目立项审批，全力支持企业项目建设，确保项目

早日建成并发挥效益。



— 4 —

七、研究纳林河消防设备维修服务有限公司股权收购有关事

宜

会议原则同意苏里格经济开发区提交的纳林河消防设备维修

服务有限公司股权收购有关事宜，收购费用列入财政预算，该议

题按程序提交旗委常委会审议。会议要求，苏里格市政建设有限

公司要按照《公司法》和企业章程履行好收购相关手续，依法依

规开展后续工作。苏里格经济开发区要加强监督和指导，从严审

核把关，确保收购工作合法合规、经得起检验。会议强调，在收

购过程中，苏里格经济开发区要提前接管运营，切实担负起园区

消防主体责任，绝不能出现消防服务缺失。收购完成后，要强化

运营管理，加强消防队伍建设，切实提升园区消防保障水平。

八、研究鄂尔多斯苏里格经济开发区采购政务服务场所有关

事宜

为进一步加快推进政务服务向基层延伸，不断提升便民服务

水平，会议原则同意苏里格经济开发区提交的采购政务服务场所

有关事宜，采购费用列入财政预算，该议题按程序提交旗委常委

会审议。会议要求，苏里格经济开发区要认真摸底园区业务实际

需要，科学测算确定政务服务场所面积需求，严格履行政府采购

程序，做实做细价格评估等基础工作，确保采购各个环节经得起

检验。要会同政务服务局、图克镇及相关职能部门，进一步整合

政务服务资源，加快推进政务服务场所规范化建设，不断提高政

务服务效率，全面提升服务企业的质量和水平。
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九、审议《乌审旗 2023 年公立医院引进高层次人才和紧缺专

业人才工作实施方案》

会议原则同意卫健委提交的《乌审旗 2023 年公立医院引进高

层次人才和紧缺专业人才工作实施方案》，要求卫健委按照会议

讨论意见进一步修改完善实施方案，并会同组织部、编委办、人

社局等相关部门，秉持公平、公开、公正的原则，规范人才引进

程序，认真组织好引进工作，切实将高层次人才和紧缺专业人才

招进来、留得住、用得好。

十、审议《乌审旗 2023 年公立医院公开招聘专业技术人员实

施方案》

会议原则同意卫健委提交的《乌审旗 2023 年公立医院公开招

聘专业技术人员实施方案》。会议要求，卫健委要按照会议讨论

意见进一步修改完善招聘方案，秉持公平、公开、公正的原则，

切实把优秀人才招进来，确保聘用人员的素质和能力满足工作需

要。要会同人社局、编委办、纪委监委等相关部门，严格按程序

开展招聘工作，确保程序合法合规。

十一、研究鄂尔多斯市四季青农业开发有限公司以物抵债有

关事宜

为避免国有资产流失，综合考虑法院判决结果和资产拍卖情

况，会议原则同意农牧局提交的鄂尔多斯市四季青农业开发有限

公司以物抵债有关事宜。会议要求，农牧局、财政局、法院等有

关单位要依法依规按程序履行好资产评估等相关程序，确保以物



— 6 —

抵债全过程合法合规、经得起历史检验。财政、审计部门要加强

监督和管理，政府办政策法规室要全程提供法律支持，注意防范

相关法律风险。为全面加强相关资产管理，加快促进我旗牲畜屠

宰、冷链物流产业发展，会议议定上述资产按程序移交财政局，

再按程序划转至国资委，由国资委以实物注资方式支持旗农旅集

团发展。该议题按程序提交旗委常委会审议。

十二、研究乌审旗萨拉乌苏遗址博物馆新增室外工程有关事

宜

会议原则同意无定河流域综合治理与发展中心提交的乌审旗

萨拉乌苏遗址博物馆新增室外工程有关事宜。会议要求，无定河

流域综合治理与发展中心要通盘考虑萨拉乌苏遗址博物馆、河套

人文化研究中心整体布局，细化完善附属工程项目内容，严格履

行项目审批和建设程序，切实做好成本核算，进一步压减不必要

支出。财政局要做好财政资金统筹保障。会议强调，财政局要会

同审计局进一步规范政府投资项目造价管理，聘请第三方机构对

政府投资项目进行严格的造价审计，确保财政资金投得准、管得

住、用得好。

十三、研究乌审旗国联能源有限公司参股鄂尔多斯市尚元天

然气有限公司有关事宜

会议原则同意旗国投集团提交的乌审旗国联能源有限公司参

股鄂尔多斯市尚元天然气有限公司有关事宜。会议要求，国投集

团要规范投资行为，充分评估项目投资收益，强化参股投资风险
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防控，严格履行好内部投资决策程序，依法合规开展项目投资。

国资委要加强对旗属国有企业的投资管理，监督和指导企业规范

投资决策，突出主责主业，聚焦实体实业，防止违规投资、盲目

投资，坚决杜绝国有资产流失。要选派业务能力强、懂经营管理、

有社会责任感的人才到参股企业履行职责，确保国有资产安全，

提高国有资产投资效益。

十四、研究乌审旗农旅集团申请拨付注册资本金有关事宜

会议原则同意国资委提交的旗农旅集团申请拨付注册资本金

有关事宜。会议要求，农旅集团要积极承担起国有企业的社会责

任，科学规划、高质量打造冷链物流配送中心，辐射和带动更多

的农牧民增收致富，助力我旗加快建设全国重要农畜产品生产基

地。财政局要按程序拨付相关资金。

十五、研究乌审旗水务公司综合办公楼建设遗留问题有关事

宜

为了进一步推动解决历史遗留问题，有效盘活停建楼盘，改

善城市面貌，会议原则同意国资委提交的乌审旗水务公司综合办

公楼建设遗留问题有关事宜。会议要求，水务公司要加快收购工

作进度，依法依规推进收购各项工作，坚决杜绝国有资产流失。

国资委要切实做好监督和指导工作，财政局要做好财政资金统筹

保障。

十六、研究乌审旗人民法院申请政府购买服务有关事宜

会议认为，随着社会主要矛盾的变化，人民群众对民主、法
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治、公平、正义、安全、环境等方面的需求日益增长，对司法行

政队伍的能力素质提出更高的要求。通过政府购买服务引入专业

力量参与法院相关工作，有利于法院更好地服务保障经济社会发

展。会议原则同意旗人民法院申请政府购买服务有关事宜，相关

经费纳入明年财政预算。会议要求，法院要进一步压减政府购买

服务规模，并严格按照《政府购买服务管理办法》《内蒙古自治

区本级政府购买服务指导性目录》等有关规定开展购买工作。

出席：旗委常委、政府副旗长周帅，政府副旗长越振荣、阿

拉腾朝鲁、康锐。

请假：旗政府副旗长赵慧，旗政府副旗长、公安局局长常玉

君，旗政府副旗长马丽杰。

全程列席：政府办主任张海峰，政府办公室副主任边涛、查

干其劳；发改委主任赵鹏、财政局副局长白国峰、审计局局长樊

东、工信和科技局局长陈波、司法局局长李向兵、国资委主任张

子荣、统计局副局长周慧、政策法规室主任李晟。

议题一汇报：教体局局长吴国春；列席：组织部党群服务中

心主任张振江、旗委编办副主任曹慧、人社局副局长邬晓强。

议题二汇报：财政局副局长白国峰；列席：组织部党群服务

中心主任张振江、人社局副局长邬晓强。

议题三汇报：财政局副局长白国峰；列席：组织部党群服务

中心主任张振江、人社局副局长邬晓强。
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议题四汇报：自然资源局局长张景武；列席：林草局局长吕

琪、能源局副局长王伟民、农牧局局长吉仁巴雅尔、市生态环境

局乌审旗分局局长边宏耀、水利局局长李小东、嘎鲁图镇镇长青

梅、无定河镇镇长特日格勒、苏力德苏木苏木长陈海军、图克镇

镇长斯楞格、乌兰陶勒盖镇镇长王浩宇、乌审召镇镇长杨小明。

议题五汇报：自然资源局局长张景武；列席：交通局局长呼

日亚图、文旅局副局长冯渊、林草局局长吕琪、水利局局长李小

东、能源局副局长王伟民、市生态环境局乌审旗分局局长边宏耀、

民政局副局长哈斯吉日木图、工信和科技局局长陈波、乌兰陶勒

盖镇镇长王浩宇。

议题六汇报：苏里格经济开发区管委会副主任折海军；列席：

水利局局长李小东、能源局副局长王伟民、市生态环境局乌审旗

分局局长边宏耀、嘎鲁图镇镇长青梅、无定河镇镇长特日格勒、

苏力德苏木苏木长陈海军、图克镇镇长斯楞格、乌兰陶勒盖镇镇

长王浩宇、乌审召镇镇长杨小明。

议题七汇报：苏里格经济开发区管委会副主任折海军；列席：

应急管理局局长宁振鹏、乌审旗消防救援大队大队长郭强。

议题八汇报：苏里格经济开发区管委会副主任折海军。

议题九、十汇报：卫健委主任斯庆图娜拉；列席：组织部党

群服务中心主任张振江、旗委编办副主任曹慧、人社局副局长邬

晓强。

议题十一汇报：农牧局局长吉仁巴雅尔；列席：法院院长郝
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玉林、农旅集团监事会主席红梅、苏力德苏木苏木长陈海军。

议题十二汇报：无定河流域综合治理与发展中心主任高伟

国；列席：住建局局长徐峰、文旅局副局长冯渊、无定河镇镇长

特日格勒。

议题十三汇报：国资委主任张子荣；列席：自然资源局局长

张景武、能源局副局长王伟民、市场监督管理局局长党新峰、国

投集团董事长昭日格图。

议题十四汇报：国资委主任张子荣；列席：农牧局局长吉仁

巴雅尔、农旅集团监事会主席红梅、自然资源局局长张景武、林

草局局长吕琪、苏力德苏木苏木长陈海军。

议题十五汇报：国资委主任张子荣；列席：自然资源局局长

张景武、住建局局长徐峰、税务局副局长杨利刚、司法局局长李

向兵、水投集团董事长刘建斌。

议题十六汇报：乌审旗人民法院院长郝玉林；列席：政法委

常务副书记王耀强、人社局副局长邬晓强、旗委编办副主任曹慧。

发至：苏里格经济开发区管委会，各苏木镇人民政府，旗直各有关部门，

各直属单位和企事业单位。

抄送：旗委，人大常委会，政协，人武部，纪委，法院，检察院。

乌审旗人民政府办公室 2023 年 6月 14日印发
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